
Pièces 4 Pièces

Superficie 84 m²

Référence W-0481MQ

Prix 1 295 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement  situé  sur  la  très  recherchée  rue  Hoche,  en  plein  cœur  de  Cannes,  à

deux  pas  des  commerces,  restaurants,  plages  et  du  Palais  des  Festivals,  cet

appartement  se  trouve au 3? et  dernier  étage d'un bel  immeuble  bourgeois  avec

ascenseur. Entièrement rénové par un architecte d'intérieur, il offre des prestations

contemporaines  et  une  optimisation  parfaite  des  volumes.  La  pièce  de  vie,

lumineuse,  s'ouvre  sur  un  balcon  exposé  plein  sud  et  comprend  une  cuisine

ouverte  entièrement  aménagée  et  équipée,  un  espace  buanderie  ainsi  que  des

toilettes d'invités. L'espace nuit se compose de trois ...

Ideally  located  on  the  highly  sought-after  rue  Hoche,  in  the  heart  of  Cannes,  just

steps  away  from  shops,  restaurants,  beaches,  and  the  Palais  des  Festivals,  this

apartment  is  on  the  3rd  and  top  floor  of  a  beautiful  bourgeois  building  with  an

elevator.Fully renovated by an interior designer, it offers contemporary features and

perfect  optimization  of  space.The  bright  living  area  opens  onto  a  south-facing

balcony and includes a fully fitted and equipped open kitchen, a laundry area, and

guest  toilets.The  sleeping  area  consists  of  three  en-suite  bedrooms,  each  with

built-in storage, a private ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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